



LA ALUMNA DE INACAP REPRESENTÓ A CHILE EN PARÍS, FRANCIA.

## Estudiante del Biobío representó a Chile en un foro internacional

El “Empoderamiento de los jóvenes a través de la IA y las habilidades digitales” fue el tema central de la conmemoración del Día Mundial de las Habilidades de la Juventud 2025 (World Youth Skills Day 2025), foro desarrollado el 15 de julio, en París (Francia), donde Vannia Bascuñán, estudiante del séptimo semestre de Ingeniería en Administración de Empresas, de Inacap sede San Pedro de la Paz, fue la única representante de Chile y de Latinoamérica en el evento desarrollado por la Unesco-Unevoc.

“El foro fue un conversatorio, donde estuvimos 40 a 50 minutos hablando de inteligencia artificial y cómo ésta impacta la vida de las personas, los negocios y su organización total”, puntualizó la alumna que participó gracias a su proyecto “Autismo conecta”, con el cual ganó el Go Innova 2024 Macrozona Sur de Inacap y se adjudicó fondos Corfo para ser implementado como empresa.

“La gente quedó fascinada con el proyecto, porque cuando nos presentaron a cada uno daban una pequeña reseña y nombra-

“**Salir del país te abre el mundo. Y de adquirir nuevas competencias también”**

Vannia Bascuñán

ron a Autismo Conecta. Se me acercaron muchas personas, una delegación china quedó fascinada con el proyecto, porque es ambicioso y abarca mucho”, señaló.

“Salir del país te abre el mundo. Y de adquirir nuevas competencias también. Mi repertorio de inglés aumentó”, agregó.

### VICERRECTOR

“Vannia es el ejemplo perfecto de los valores de Inacap. Tanto Chile como Latinoamérica tuvieron la mejor representante en este foro que, sin duda, marca un antes y un después en la vida y experiencia de ella. Estamos tremendamente orgullosos de ser parte de su formación y tenerla en nuestras aulas. Sabemos que, tras esto, sólo vendrán desafíos importantes y, sin duda, seguiremos apoyándola en cada uno de sus pasos, porque en Inacap valoramos la formación para toda la vida”, expresó el vicerrector de Inacap sedes Concepción-Talcahuano y San Pedro de la Paz, Henry Monks. ©

# 15

**de julio se desarrolló el Foro por el Día Mundial de las Habilidades de la Juventud, en París.**